

PERS

DPC PORMIKI Gelar Bakti Sosial Deteksi Dini Pemeriksaan Kesehatan Mata Gratis

HermanDjide - PERS.CO.ID

Jun 20, 2022 - 11:13



PANGKEP- Pelantikan pengurus Dewan pimpinan cabang (DPC) perhimpunan profesional perekam medis dan informasi kesehatan (Pormiki) Kabupaten

Pangkep periode 2022 - 2027 dirangkaikan dengan webinar kesiapan implementasi rekam medis elektronik di Fasyankes (Puskesmas dan RS) Dan bakti sosial deteksi dini pemeriksaan kesehatan mata untuk mencegah kebutaan bekerja sama dengan Perdami Sulsel, Pangkep 18 - 19 Juni 2022.

Bakti sosial ini sendiri merupakan bagian dari pengabdian masyarakat kampus merdeka Indonesia jaya Stikes Panakkukang Makassar prodi rekam medis dan informasi kesehatan, dengan ikut melibatkan juga para alumni dan dosen, yang dilaksanakan oleh organisasi DPC Pormiki Pangkep, bekerja sama dengan organisasi Perdami Sulsel.

Kegiatan bakti sosial berlangsung di kantor kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep pada minggu 19 Juni 2022, mengambil sasaran dari tiga Puskesmas Kecamatan Labakkang untuk seluruh warga masyarakat kecamatan Labakkang secara gratis kepada 150 kuota warga dari target pemeriksaan 300 orang dari seluruh peserta yang mendaftar.

Hadir diantaranya Camat Labakkang, Hj. Odawati, SH, M.Si, Ketua DPD Pormiki Sulsel Aras Rasyid A.Md PK SKM, Ketua DPC Pormiki Pangkep Nur Asni Wahidadjalin A.Md, Pk, SKM, serta segenap jajaran pengurus yang baru dilantik, Perwakilan Perdami Sulsel beserta tim yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini, para dosen Stikes Panakkukang Makassar.

Dalam sambutan Camat Labakkang Hj. Odawati menyampaikan kami selaku pemerintah kecamatan Labakkang sangat mendukung program baksos ini karena sangat membantu masyarakat.

Camat Odawati juga sampaikan ucapkan terima kasih kepada panitia karena atas kerja kerasnya sehingga kegiatan ini dapat terlaksana dan semoga kegiatan ini dapat berjalan dengan baik sesuai dengan harapan kita bersama.

Sedangkan oleh ketua DPC Pormiki Kabupaten Pangkep Ibu Nur Asni Wahidadjalin A.Md, Pk, SKM menceritakan tentang sejarah singkat berdirinya organisasi ini, visi misi serta tujuannya.

Disampaikan Nur Asni bahwa kegiatan bakti sosial ini berupa pemeriksaan mata merupakan salah satu kegiatan dari komisi B dalam organisasi permiki yaitu pengembangan pendidikan keprofesian berkelanjutan (P2KB) berupa pengabdian masyarakat guna mempertahankan dan meningkatkan profesionalismenya sebagai seorang perekam medis dan informasi kesehatan sesuai standar kompetensi yang diterapkan.

Sedangkan oleh Dr. HM. Tabran Talib, SKM, Mars ditambahkan bahwa yang terlibat yang terlibat di dalam kegiatan bakti sosial ini adalah institusi dari stikes Panakkukang Makassar untuk program studi rekam medis dan informasi kesehatan

Katanya, Alumni yang ada di STIKes Panakkukang adalah bagian dari kegiatan bakti sosial ini dan dosen yang ikut dalam kegiatan ini melakukan kegiatan pengabdian masyarakat.(Herman djide)